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现在炒股有什么规律可循⋯股票真的有规律可循吗？，我
一买进就跌，刚卖可就涨了，每次都这样，郁闷。。求高
人指点-股识吧

一、股票有规律可循吗？

我认为剔除基本面及业绩，股票是有规律可循的，当然这是有前提的，就是该股票
的操盘手或操盘机构没有变，每个操盘的都有自己独特的操盘概念或者手法，我们
可以从该只股票过去的形态中找出规律，这个可以借助一些公式或指标，看起来就
比较直观

二、为什么股市有规律可循？

规律只是作为一个参考， 人家把几年 几十年周期合起来 才有一个规律

三、股票的涨跌有没有什么规律可循？

好消息是股票是有规律可循的，坏消息是规律不明显，未来的股票走势都只是一个
概率，没有特别确定的。
股票涨跌无任何规律，属于随机游走理论，，持这种观点的一般选择被动操作策略
来源：贝尔金融分析师 t 0

四、抄股票有没有个规律可循，为什么分析师说的话总是不可信
？

分析师是为机构说话 所以小心听

五、股票市场有什么规律可遵循吗？
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投资股票必须明白的三大理念规律 1。
股市的主要利润来自波段行情。
（波段行情：指中期趋势即一个月到半年左右的行情） 在股市里长期投资的股民
都会有一个明显的感受：某一段时间买入股票很容易赢利，并且利润很大；
而另一段时间买入的股票很容易亏损，并且亏损额很大。
其实，我们只要打开指数的走势图就发现：最容易赚钱，并且利润最大的那个阶段
就是波段行情的上升阶段。
所以，在这里我们就可以总结出股市投资的一个重要的规律：股市的主要利润来自
波段行情。
2。
在波段行情中96%~98%的股票与波段同步。
在波段行情展开的时候有一个很重要的现象：在波段行情中96%~98%的股票与波
段同步。
（我们这里说的同步，不是指同时收阳线或阴线，而是指方向同步。
）这个规律告诉我们，只要你的投资跟大盘同步，盈利的机会就高达96%；
反之逆势投资，亏损的危险也高达96%。
大盘的下跌说明：绝大多数资金、经验丰富的操盘手们已先知先觉离开了市场。
留下那些不明真象的投资者在市场内盲目炒作而被深度套牢，承担亏损的负担(这
正好说明了为什么逆市操作的股民大都亏损的原因。
3。
选时机比选股票更重要 许多股民自进入股市后，最忙的就是不停地买、卖股，认
为：“不管大盘如何，只要选到好股票，就一定能盈利。
”还自我夸奖的说：“我只赚一点，不贪的。
”可看看身边很多这样想法的股民，却年复一年的“坐电梯”甚至亏本！这就非常
象一个农民只重视选种播种却不重视节气一般，播下的种子怎么会有好的收益呢？
！

六、股票真的有规律可循吗？，我一买进就跌，刚卖可就涨了，
每次都这样，郁闷。。求高人指点

股市有大规律也有小规律，对大盘来说，跌多了会涨，涨多了会跌是大规律，而当
大家都看好集体买入就到了阶段顶部，当大家都悲观不看好而集体性卖出的时候，
就到了阶段底部。
你说你一买就跌，那只能说明并非只有你一个人在做这样的事，还有很多人做了同
样的事，这时候手中持有股票的大资金就会逢高派发，而套住高位接盘的人。
阶段性顶部和历史大顶都可以同理类推。
至于一卖就涨，一般就是当市场由于利空消息的影响所有人都卖出，当该卖的都卖
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出以后，股票自然就只剩下看好的多头买入了，而还没有卖出的也是坚定的持有，
所以盘面浮筹较少，自然就涨了。
以上做的只是简单的说明，股票市场和其他任何行业一样，都需要深入的研究了解
。
在股票市场，不要在集体悲观的时候也悲观，要从大家的悲观里面寻找机会，在集
体乐观的时候，往往运量着风险。
另外看书也很重要，搞清楚股市运行规律这些。

七、

八、股市内在的规律是什么?

这是个好问题！简单来说，想在股市中赚钱，就是要能预测未来的走势，在波动的
上涨波段买入，下跌之前卖出。
无论价值分析还是技术分析其实都是在干这个预测的事。
长期来看，股市是经济的晴雨表，上市公司的价值是股市的价值中枢，股价基本是
以公司价值为中轴而上下波动。
我指的“长期”是以5年、10年、20年、30年为周期，周期越长越符合价值分析理
论。
短期来看，股市波动决定于多种因素，包括公司业绩预期、资金供需，市场情绪，
群体心理等等。
众多因素本身就难以量化，又交互影响作用，互相博弈变化，使得短期波动几乎无
法预测。
历史的车轮总是不断往复运动的，过去的一切常会在现在和未来重现，股市也一样
，人们往往可以通过研究过往走势来预测未来，这的确有一定成功率，但失败的概
率其实也很大，这也就是所谓技术分析的原理和风险所在。
所以相对来说，公司价值分析是长期来看比较靠得住的投资方式。
如果有人非说他能一天帮你抓一个涨停板，或者他的软件可以半年帮你把资金翻一
番，我劝你最好捂紧钱袋快快离开。
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